

# 中里小学校だより

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成  
～中里仲よし（共に学び、共に育つ）～

令和4年12月22日

第17号

文責 松尾美智子

## \*2学期終業式\*

明日、12月23日は、2学期の終業式です。2学期は、実りの秋ということで、大きな行事がありました。6年生がリーダーとしてまとめてくれた運動会、たくさんの先生方に来校していただいた研究発表会。それぞれの学年では、秋の遠足や町探検、スーパーマーケット見学、福祉の学習、社会科見学、特別支援学校との交流等を実施し、体験を通していろいろなことを学ぶことができた2学期でした。実際に体験することで、実感を伴った学びにつながったと思います。一人一人の頑張り、そしてこれからの課題については、明日配付する通知表を見て、ご確認ください。その上で、ぜひ子ども達に励ましの言葉かけをお願いします。

24日からは、冬休みです。年末年始で、大掃除や年明けの親戚の集まり等、にぎやかになることでしょう。冬休みには、学習だけでなく、お家でのお手伝いを頑張ってもらいたいと考えています。お家での役割をお子さんとぜひ考えてみてください。3学期の始業式は、1月10日（火）です。元気に登校してくる子ども達を待っています。



## \*学校保健委員会～メディア講演会～\*

12月16日（金）に学校保健委員会によるメディア講演会を5・6年生対象に開催しました。長崎県メディア安全指導員の大町俊介先生に、「メディアとの正しい付き合い方を学ぼう」と題して講演をいただきました。講演の中で、「やめられない病になっていないか。」「漢字・計算ドリル、絵をかく、音読、外での遊び、おしゃべりは、脳を使っているが、ケータイ、テレビ、DVDは、ほとんど脳を使わない。脳は、使えば使うほど育つ。」「メディアの利用は、1日2時間まで、3日に1日はお休みがよい。」「ネットで伝わる情報は、『会って話す』に比べて、1%も伝わらない。」等、ドキッとするようなお話がありました。メディアと付き合うには、約束・ルールが必要。「それも、守れないと約束にはならない」という言葉がとても印象的でした。



## \*年末の交通安全県民運動\*

12月14日（水）から年末の交通安全県民運動が始まり、登校時、横断歩道に地域や保護者の方がたっくさっていただきます。年末に向けて、せわしくなる時期です。車もスピードを出しているように感じます。子ども達の登校での安全を、たくさんの大人の目で見守っていただき、本当に、ありがとうございます。



また、学校近くの商業施設の方から、商業施設の駐車場に子どもの迎えで車を停めていらっしゃる方がいるとの連絡がありました。買い物をする事なく、1時間以上駐車されていることもあり、実際に買い物に来られたお客様が、車を止められない状況があるとのことで、商業施設の方が、困っていらっしゃいました。子ども達の登下校の安全面からも、商業施設等の駐車についてご配慮いただけたらと思います。ご協力、よろしくお願いたします。